
西蒲区自治協議会 第１２回総務部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第１２回総務部会 

○日時：令和４年１２月２２日（木）午後３時３０分～午後３時５０分 

 ○場所：巻地区公民館 ２階 実習室 

○出席委員：黒川委員、小林（正）委員、小林（ア）委員、五十嵐委員、 
小林（祐）委員、矢沢委員、吉田委員 青柳委員 
以上８名 （欠席 田中（久）委員、古島委員） 

○事務局：地域総務課主事  

 ○傍聴者：０名 

 

 

◆会議内容 

令和４年度 区自治協議会提案事業について 

・令和４年度区自治協議会提案事業（総務部会所管分）の事業評価書について、 

修正後の評価書について事務局から説明がありました。  

・協議の結果、「事業の評価」について、文書の並びの修正を行い、評価書を決定し

ました。  

 

第９期への引継書作成について 

・第８期西蒲区自治協議会第から第９期への引継書作成について、事務局から説明が 

ありました。 

・協議の結果、引継書の「残された課題」「次のステージに進めるために必要な取組」

について、１月１２日（木）までに事務局へ提出し、次回の部会で再度意見交換す

ることとしました。 
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西蒲区自治協議会 第１３回総務部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第１３回総務部会 

○日時：令和５年２月９日（木）午後１時３０分～午後２時３０分 

 ○場所：西蒲区役所 ２階 応接室 

○出席委員：黒川委員、小林（正）委員、小林（ア）委員、五十嵐委員、 
矢沢委員、吉田委員、青柳委員、田中（久）委員、古島委員 
以上９名 （欠席 小林（祐）委員） 

○事務局：地域総務課補佐、同課主事  

 ○傍聴者：０名 

 

 

◆会議内容 

第９期への引継書作成について 

・第８期西蒲区自治協議会から第９期への引継書作成について、事務局から説明があ

りました。 

・協議の結果、以下の委員意見を踏まえ引継書（案）を修正し、第９期への引継書と

しました。 

 

＜意見＞ 

・地域外でも被害や被災する可能性があるため、日頃から防犯・防災への意識を高めて 

おく必要があるのではないか。 

・事業の実施にあたり、障がいや年齢、国籍の異なる人など、多様性を考えた事業を行 

うべきである。 

・今後の事業の中に、“ながら防災”を取り入れてみれば、楽しみながら防災への意識 

を高めることができるのではないか。 
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西蒲区自治協議会 第１１回保健福祉部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第１１回保健福祉部会 

○日時：令和４年１２月２２日（木）午後３時３０分～午後４時１０分 

 ○場所：巻地区公民館 ２階 研修室 

○出席委員：長井委員、田中（弘）委員、穂苅委員、塩澤委員、土田委員、内藤委員、 
原委員、八百板委員 以上８名（欠席：諸原委員、野沢委員） 

○事務局：健康福祉課長、地域総務課長補佐、地域総務課主査 
 ○傍聴者：0 名 
 

◆会議内容  

令和４年度 区自治協議会提案事業について 

・令和４年度区自治協議会提案事業（保健福祉部会所管分）の事業評価書について、 

修正後の評価書について事務局から説明がありました。  

・協議の結果、事務局の説明内容で評価書を決定しました。 

 

第９期への引継書作成について 

・第８期西蒲区自治協議会第から第９期への引継書作成について、事務局から説明があり

ました。 

・協議の結果、引継書（案）の内容を各自で検討することとし、次回部会で再度意見交換

することとしました。 
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西蒲区自治協議会 第１２回保健福祉部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第１２回保健福祉部会 

○日時：令和５年１月３１日（火）午後１時３０分～午後２時５０分 

 ○場所：西蒲区役所 Ｂ棟３階 ３０１会議室 

○出席委員：長井委員、田中（弘）委員、穂苅委員、塩澤委員、土田委員、内藤委員、 
原委員、八百板委員、諸原委員 以上９名（欠席：野沢委員） 

○事務局：地域総務課長補佐、地域総務課主査 
 ○傍聴者：0 名 
 

◆会議内容  

第９期への引継書作成について 

・第８期西蒲区自治協議会第から第９期への引継書作成について、引継書（案）について

事務局から説明がありました。 

・協議の結果、引継書（案）に次の事項を追記し、第９期への引継書としました。 

 ①提案事業で作成した「はじめてのきっかけＢＯＯＫ」などの冊子について、区が定期

的に内容を修正し、最新状態になっているか点検し、活用していく。 

 ②年代を問わず定期的に交流できる場所を作っていく。 
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西蒲区自治協議会 第９回まちづくり・産業部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第９回まちづくり・産業部会 

○日時：令和４年１２月２２日（木）午後３時３０分～午後４時３０分 

 ○場所：巻地区公民館 ３階 視聴覚室 

○出席委員：有坂委員、堀委員、畠山委員、田中（妥）委員、河合委員、大橋委員、 

竹内委員 以上７名 （欠席 旗本委員、髙島委員、山田委員） 

○事務局：産業観光課長、地域総務課係長、地域総務課主事  

 ○傍聴者：１名 

 

 

◆会議内容 

第９期への引継書の作成について 

・第８期西蒲区自治協議会から第９期への引継書の作成について、事務局より説明が 

ありました。 

  ・次回の部会までに、提案事業実施による「効果」「残された課題」「次のステージに 

進めるために必要な取組」について、各自検討することとしました。  

 

区自治協議会提案事業について 

・区自治協議会提案事業である「西蒲区の魅力発信動画」について、１月の撮影候補 

や今後の動画スケジュールについて協議しました。 

・協議の結果、動画編集について、事務局案の通り進めることとしました。 
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西蒲区自治協議会 第 10 回まちづくり・産業部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第 10 回まちづくり・産業部会 

○日時：令和５年１月１１日（水）午前 10 時 00 分～午前 11 時 30 分 

 ○場所：西蒲区役所 ２階 応接室 

○出席委員：有坂委員、堀委員、畠山委員、旗本委員、田中（妥）委員、大橋委員、 

山田委員、竹内委員 以上８名 （欠席 河合委員、髙島委員） 

○事務局：地域総務課係長、地域総務課主事  

○傍聴者：１名 

 

 

◆会議内容 

区自治協議会提案事業について 

・区自治協議会提案事業である「西蒲区の魅力発信動画」について、たたき台を基に 

協議しました。 

・協議の結果、下記の意見を参考に動画制作を進めることとし、各コミュニティ協議 

会と部会委員で動画紹介の文言を再度検討することとなりました。 

 

＜意見＞ 

 ・オープニングが長いため、各地区の魅力と重複する映像は削除したほうがよい。 

 ・テロップよりもナレーションがいいのではないか。 

 ・各地区の切り替わりが分からないため、冒頭に地図を入れるなどの工夫が必要で 

はないか。 

   ・鎧潟の場面では、過去の写真を挿入することで対比できるのではないか。 

   ・越後にしかわ傘ぼこのドローン映像を挿入したほうがいいのではないか。 

   ・岩室芸妓の映像を修正したほうがいいのではないか。 

   ・YouTube に掲載する際は、ターゲット層を考慮し、ダイジェスト版へのリンクを掲 

載したほうがいいのではないか。 

 

その他 

  なし 
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西蒲区自治協議会 第 11 回まちづくり・産業部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○名称：西蒲区自治協議会 令和４年度 第 11 回まちづくり・産業部会 

○日時：令和５年２月９日（木）午前 10時 00 分～午前 11時 25 分 

 ○場所：西蒲区役所 ２階 応接室 

○出席委員：有坂委員、堀委員、畠山委員、田中（妥）委員、河合委員、大橋委員、 

山田委員、竹内委員 以上８名 （欠席 旗本委員、髙島委員） 

○事務局：産業観光課長、地域総務課係長、地域総務課主事  

 

 

◆会議内容 

区自治協議会提案事業について 

・区自治協議会提案事業である「西蒲区の魅力発信動画」における現状と今後のスケ 

ジュールについて、事務局から説明がありました。 

・協議の結果、委託業者からの動画修正案の提供後、引き続き動画内容を協議するこ 

ととなりました。 

 

第９期への引継書作成について 

・第８期西蒲区自治協議会から第９期への引継書作成について、事務局から説明があ 

りました。 

・協議の結果、委員意見をもとに事務局で引継書（案）を作成し、次回以降の部会で 

改めて協議することとなりました。 

 

＜意見＞ 

 ・普段見ない角度から風景や年 1 回のイベントを映像として残すことができたのは 

意義があると思う。 

   ・動画を制作して終わりではなく、より効果的な周知方法の検討が必要。 

   ・動画をきっかけとして、まち歩きやバスツアーなど実際に西蒲区に訪れるまでを 

結びつける取り組みが必要ではないか。 

   ・以前、自治協提案事業で実施した「角田山灯台からの流しそうめん」は小学生が 

発案したものだった。来年度は若い視点からの事業検討も必要ではないか。 

 

その他 

 なし 
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西蒲区自治協議会 第５回広報部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○日時：令和５年１月１６日（月）午後１時３０分～午後３時 

 ○場所：西蒲区役所 ２階 応接室 

○出席委員：田中（弘）委員、小林（ア）委員、大橋委員、吉田委員、田中（久）委員 

以上５名 

 ○事務局：地域総務課主幹、地域総務課主査 
 ○傍聴者：０名 
 

◆会議内容 

西蒲区自治協議会通信「じちきょう」第１８号の発行に向けて 

 ○「じちきょう」第１８号の発行スケジュールと、紙面レイアウトについて、事務局か

ら説明がありました。 

 ○協議の結果、スケジュールについては事務局案で進めることとし、紙面レイアウトに

ついては、委員から次のとおり意見がありました。 

  ・１面の西蒲区の魅力配信動画の記事については、区内９コミュニティ協議会単位で 

魅力写真を掲載する。また、動画の視聴方法などの記事を見やすく工夫する。 

 〇紙面の最終確認は次回の部会にすることとなりました。 
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西蒲区自治協議会 第６回広報部会 会議概要 

 

◆会議概要 

 ○日時：令和５年２月７日（火）午前１０時～午前１１時 

 ○場所：西蒲区役所 Ｂ棟１階 １０１会議室 

○出席委員：田中（弘）委員、小林（ア）委員、大橋委員、吉田委員、田中（久）委員 

以上５名（欠席：原委員） 

 ○事務局：地域総務課主幹、地域総務課主査 
 ○傍聴者：０名 
 

 

◆会議内容 

西蒲区自治協議会通信「じちきょう」第１８号の発行に向けて 

 ○「じちきょう」第１８号の発行スケジュールと、紙面レイアウトについて、事務局か

ら説明がありました。 

 ○協議の結果、スケジュールについては事務局案で進めることとし、紙面の各記事の文

言・レイアウトを修正しました。 

〇また、紙面については、２月の本会議の開催に合わせ、全委員に提示することとなり

ました。 

 

 

- 9 -


